



Pressemeldung

Von: **Raiffeisenbank Traisen-Gölsental eGen**
Anlass: **Update zur strategischen Neuausrichtung**
Pressekontakt: **Gernot Brauner**
Marketing Raiffeisenbank Traisen-Gölsental
Hauptplatz 7, 3150 Wilhelmsburg
0664 627 10 50
gernot.brauner@rbtg.at
Datum: **2024-6-21**
Anhang: **Foto PR_Strategieänderung_2024_04.jpg**

Bargeldversorgung im Traisen-Gölsental ist sichergestellt

Eine Vereinbarung zwischen der Bürgermeister Allianz und Raiffeisenbank sichert den Bankomatbetrieb

[Lilienfeld, 21.6.2024]

„Während wir an der notwendigen, schrittweisen Veränderung unserer regionalen Filialstruktur festhalten, bleibt die regionale Bargeldversorgung über Bankomaten in den nächsten Jahren sichergestellt: Die Raiffeisenbank Traisen-Gölsental gibt eine Standortgarantie ihrer bisherigen Bankomaten auf die nächsten fünf Jahre ab und übernimmt dabei die vollen Kosten der Bankomaten“, sagt Geschäftsleiterin Dir. Hermine Dangl im Anschluss an ein Zusammentreffen mit Bürgermeistern der Region, die in einer beispiellosen Initiative als überparteiliche Bürgermeister Allianz gemeinsam einen bedeutenden Erfolg erzielt haben.

Bekanntlich hatte sich die Raiffeisenbank Traisen-Gölsental – v.a. aufgrund geänderter Kundenanforderungen - zu einer schrittweisen Anpassung ihrer regionalen Filialstruktur entschieden. Über die kommenden Jahre wird die gesamte Breite des Angebots an drei starken Standorten - Wilhelmsburg, Lilienfeld und Hainfeld - gebündelt. Damit wird die Qualität der Beratung und Betreuung der Kunden auch in Zukunft optimal gewährleistet und der Bestand als unabhängige Regionalbank langfristig gesichert.

Betreffend der Realisierung des geplanten Beratungszentrums in St. Veit an der Gölsen, wird es laufend Gespräche mit den Verantwortungsträgern der Raiffeisenbank und Bürgermeister Christian Fischer geben, welcher gemeinsam mit Bürgermeister Reinhard Hagen ergänzt: „Diese Vereinbarung ist ein großer Schritt vorwärts für unsere Gemeinden. Sie sichert nicht nur die Bargeldversorgung, sondern stärkt auch das Vertrauen in unsere Fähigkeit, wichtige Anliegen effektiv zu verhandeln. Zum Abschluss der Gesprächsrunden möchten wir der Raiffeisenbank für die konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit zum Ende der Verhandlungen unseren Dank aussprechen.“



Der Erfolg dieser Kooperation unterstreicht die Wichtigkeit der Zusammenarbeit zwischen kommunalen und wirtschaftlichen Akteuren und setzt ein starkes Zeichen für die Zukunft der lokalen Selbstverwaltung im Bezirk Lilienfeld. Durch die Sicherung der Bargeldversorgung wurde nicht nur eine signifikante finanzielle Entlastung erreicht, sondern wurden auch die Lebensqualität und die wirtschaftliche Stabilität in der Region gestärkt.

Weitere Informationen zur Strategieänderung der Raiffeisenbank erhalten Sie direkt bei Ihren Kundenbetreuern, der Website und laufend auf den Social Media Kanälen der Raiffeisenbank Traisen-Gölsental.



Bildunterschrift: Raiffeisen - Geschäftsleiterin Dir. Hermine Dangl und der Vorsitzende des Aufsichtsrates Reinhard Stulik gemeinsam mit der Bürgermeisterallianz.